
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．市独自の対策について
２．国の基準に対する市の考え方
について
３．給食食材に対する市の考え方

４．汚染物の処理方法について
５．九月議会請願趣旨採択後の対
応について
１．放射能対策の近隣他市との連
携について
２．他市と基準が異なる点につい
て
３．今後の他市との連携について
１．浦安市が東電に補償を求めな
い事について
２．浦安市の姿勢が他市と異なる
点について
３．今後の他市との連携について
１．現在市が認識している被害額
について
２．上記認識に至った経緯につい
て
３．現時点での被害額公表につい
て
４．被害額が市財政に与える影響
について
５．外部経済環境に対する市の認
識について
１．ふるさと復興市民会議につい
て
２．会議の結果公表について

３．一般市民の意見募集について

１．現在の状況

２．復旧事業の詳細について

３．液状化対策について

１．現在の基金残高と内訳につい
て
２．預貯金内訳と運用方法の詳細
について
３．市有地（不動産）について

１．浦安市が想定する津波高

２．震災当日の潮位上昇について

３．大潮時の潮位について
４．大潮時に潮位が上昇した場合
について
５．市内護岸の高さについて

６．津波高の見直しについて

１．訓練を中止した理由

２．今後の訓練方法について
１．事業の目的について

２．事業整備主体について

３．想定事業費について

４．津波高の想定について

４．水門について １．計画の詳細について

２．復興にむけた基本方針につ
いて

３．下水道復旧事業について

４．財政調整基金残高について

３．浦安市沿岸の潮位に
ついて

１．潮位について

２．津波避難訓練について

（質問方法：全て一問一答）

１．放射能汚染対策につ
いて

１．市独自の対策について

２．他市との連携について

３．東京電力への補償請求につ
いて

２．震災被害について １．被災額について

第４回定例会一般質問のお知らせ

平成23年11月24日に招集されます第４回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されておりま
すのでお知らせします。

①
水
野

実
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．高洲地区中学校 整備事業に
ついて
２．入船地区統合計画（事業）に
ついて
３．学校施設補修工事について

４．入船北小 跡地利用計画につ
いて
５．教育費における施設費の割合
について
１．待機児童について

２．幼稚園の募集状況について

３．今後の方針・是正について

１．約20ヶ月更新されなかった理
由について
２．相談件数および内容について

３．市の対応体制について

４．”よくある質問”との重複に
ついて
５．市ＨＰの年間運用経費と受注
先について

１．申請件数の推移と対応につ
いて

１．現在の対応状況について

２．申請者の内訳 １．稼働年齢層への対応について

１．公会計システムへの評価につ
いて
２．他自治体の活用状況について

３．導入への課題について

４．今後の検討について

１．現状とその評価について

２．ＰＦＩの活用について
３．指定管理者制度の活用につい
て
１．紙使用の現状について

２．デジタル資料の導入について
１．スマートフォン向けアプリ
ケーションの活用について
２．ＳＮＳ（ソーシャル・ネット
ワーキング・サービス）の活用に
ついて
３．自治体クラウドについて

１．浦安市の対応策について

２．費用負担について

１．避難所について
２．災害時の情報提供について

８．生活保護について

６．幼稚園と保育園の定
員について

１．待機児童数と入園率につい
て

７．市長への手紙につい
て

１．相談内容と付随業務につい
て

５．学校施設整備につい
て

１．今後の予定について

１．公会計システムについて
（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．情報発信について

②
田
村
耕
作

２．民営化事業について

１．放射能汚染への対応につい
て

２．新たな防災計画の策定につ
いて

１．ペーパーレス化について

３．防災対策について

①
水
野

実

１．財政について

２．情報化戦略について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

① 現状について

② 今後の展望

① 財政の見通し

② 市職員の給与の今後の見通し

③ 市政の将来を見越した職員数

④ 震災後行政改革の議論状況
⑤ 市民の意見を踏まえた行政改
革について
⑥ 行政改革への職員の意識につ
いて
⑦ 庁舎建設について

① 現状認識

② 定住促進について

① 浦安市のホテルの現状

② 税収に与える影響見込み

１．現状について
２．道交法の改正と警察の指導に
ついて

３．自転車走行レーンについて

４．啓発活動について
５．道路復旧においての考え方に
ついて
１．導入への今までの検討結果に
ついて
２．先進事例に対しての考え方に
ついて
３．今後の取り組みについて
１．災害復旧について

２．三番瀬沿いの緑道整備につい
て

２．緑の防潮堤について １．計画内容について

１．誘致の経緯と現状について

２．今後について

１．現状と課題について

２．優先枠について
３．今後の展望について

１．現状について

２．周知の方法について

１．対応の柔軟性について

２．除染基準について

１．給食材料の測定

２．食品測定所の設置

⑤
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．除染の考え方

２．食品の測定について

③
柳

毅
一
郎

１．法定外目的税（宿泊税）に
ついて

１．復興計画について

２．財政状況・行政改革の見通
し

④
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．自転車の安全な走行につい
て

４．復旧工事について

２．日の出地区護岸沿い
の緑道整備について

３．子育て支援について １．新町地区の私立幼稚園につ
いて

２．市立幼稚園での３年保育に
ついて

１．道路復旧工事について

（質問方法：全て一問一答）

１．市の中長期的な課題
について

３．人口減少について

２．税収確保案

２．レンタル自転車を利用した
まちづくりについて

１．自転車利用について

１．日の出海岸沿いの緑道につ
いて

１．市の放射能対策につ
いて
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．デザイン導入の考え

２．登録台数の推移

３．市民からの意見

４．効果

５．今後の取り組み

１．導入の考え

２．登録台数の推移

３．近隣市との連携

４．対象基準の見直し

１．護岸、堤防の現状と今後

２．被害想定と津波

３．緑の防潮堤

１．震災時の状況

２．避難所

３．獣医師との災害協定
４．防災用品の啓発

１．取り組みについて

２．社会教育関係団体について
３．スポーツ施設の現状と今後

４．今後の支援について

１．公共桟橋の利用状況について

２．今後の活用について

１．自家用車による送迎について

２．現状認識

３．課題と解決方法について

１．行政の役割について
２．公共と民間施設への対応につ
いて
３．子育て・障がい者施設につい
て
４．市民への対応について
１．高齢者の障がい者手帳取得に
ついて
２．地域別課題について

３．特養について

１．就労支援の実績について

２．今後の支援について

⑥
宮
坂
奈
緒

（質問方法：全て一問一答）

１．高潮と啓発について

１．原付バイクナンバーについ
て

１．魅力あるまちづくり
について

２．ご当地ナンバーについて

２．水害対策について

３．動物愛護について

３．こどもの安全・安心
について

１．高齢者施策について

２．障がい者施策について

４．福祉と就労について

⑦
末
益
隆
志

１．総合型地域スポーツクラブ
への支援について

２．放射線対策について

１．送迎の安全について

１．スポーツ復興につい
て

（質問方法：全て一問一答）

１．災害時のペットを守る事に
ついて

２．観光振興に伴う水辺
の活用について

１．水辺の活用について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．警察庁通達「車道通行の原
則」強化について

１．市の認識と現状について

１．道路復旧事業について

２．自転車レーン整備について

３．自転車安全利用教育について

１．復興予算の編成方針について

２．事務事業の見直しについて
２．収支見込みについて １．税収と財政支出の増減につい

て
３．財源について １．市税収入外の財源確保につい

て
１．復旧予算の執行率について １．執行状況の分析と評価につい

て
１．復旧計画の提示について

２．体育館の整備と活用について
３．下水道整備について １．将来を見据えた下水インフラ

整備の検討について
４．住宅支援について １．住宅支援の申請状況の分析と

対策について
５．事業者支援について １．進捗状況の把握と支援策につ

いて
１．現状について

２．不活化ワクチンと予防接種率
低下対策について

１．現状について

２．ワクチンについて
３．避難訓練について １．津波避難訓練の是非について

１．現状と対策について

２．関連機関の連携について

１．予算編成方針について

２．市税の見通しについて

３．事業見直しと事業費削減の今
後について
１．人口動態について

２．取り組みについて

３．浦安駅前再開発について

１．取り組みについて

２．今後について
１．事業規模について

２．事業形態について

３．事業化について
１．９月議会以降の経過について

２．測定について

３．除染について

１．現状について

２．今後について

１．災害時の情報提供について

２．水の備蓄について

３．耐震改修補助金について

４．高洲の誘致施設用地について

⑨
西
川
嘉
純

２．平成24年度当初予算
編成方針

１．基本方針について

４．災害時の備えについて

２．学校の復旧について

１．ポリオワクチンについて

３．浸水害対策について

１．国際都市ＵＲＡＹＡＳＵに
ついて

（質問方法：全て総括）

２．放射能対策について

４．減災のまちづくりに
ついて

１．国の第三次補正予算への対
応について

１．平成24年度予算について１．平成24年度以降の行
財政運営について

２．インフルエンザ対策につい
て

４．こどもの安全

１．自転車の車道通行

２．安全な車道通行への対策に
ついて

⑧
折
本
ひ
と
み

２．賑わいのあるまちづ
くりについて

１．商業振興について

３．国際色溢れるまちづ
くりについて

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．復旧・復興進捗状況

４．いじめ問題について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．低炭素社会の交通手段、健康
増進の視点での自転車活用の市の
考え方について
２．自転車安全利用に関する条例
について
１．現状について

２．課題について

３．他自治体の取組について

１．浦安駅前駐輪場利用状況につ
いて
２．買い物客、通勤通学利用者の
区別について
１．自歩道の整備について
２．歩行者専用道（元町地区）に
ついて
３．車道通行について
１．地域包括支援センターについ
て
２．相談窓口について

１．市の考えについて
２．「高齢者住まい法」の改正を
受けて
１．認知症予防の取組の現状につ
いて
２．認知症サポーターについて

３．市民協働の取組について

４．市民後見人制度について

１．現状について

２．今後について

１．市内の状況について
２．安全対策について

１．現状のままで良いのか

２．見直しをするとしたらその方
法は
３．今回の視点は

１．現状について

２．課題

３．今後の方向

３．ＤＭＡＴについて １．本市の考え方

４．防災士について １．活用について

５．防災教育について １．今後の取り組みについて
１．進捗状況

２．今後の取り組みについて
１．一部電子化になっていない理
由
２．今後の取り組みについて

４．自転車通行帯について

１．災害対策について

２．木造密集市街地対策
について

２．消防団について

３．納税事務について １．電子申請について

⑩
中
村
理
香
子

１．市の自転車施策について

１．地震対策について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．安心・安全の自転車
まちづくりについて

２．交通安全教育について

３．浦安駅周辺の駐輪について

⑪
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

２．健康で安心な高齢化
社会を目指して

１．空き家対策について３．防災・防犯対策につ
いて

４．高齢者のうつ病について

１．地域包括支援について

２．高齢者向け住まいの整備に
ついて

３．認知症対策について

１．防災計画について
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．危険物保有実態と情報公開に
ついて
２．耐震化促進について

② 護岸について １．耐震化対策について
③ 地下水利用について １．避難場所への井戸の設置につ

いて
④ 災害時の通信確保について １．公衆電話の増設について

１．実態把握について
２．活用できない世帯への支援に
ついて
１．国の制度導入について

２．自治体負担と個人負担につい
て

３．自転車利用について ① 安全利用について １．自転車通行帯の整備について

１．経費削減の基本的考え方につ
いて
２．平成23年度事業との関連につ
いて
３．予算配分と削減の根拠及び成
果目標について

２．市民サービスの考え方につ
いて

１．福祉サービスの継続と充実に
ついて
１．復旧、復興に当たっての人事
の考え方について
２．人材育成について

１．健康診査について １．血液検査の充実について

１．母子手帳の考え方について

２．母子手帳のサポート策につい
て
１．現状について

２．障がい者認定外の対応策につ
いて
１．現状について

２．今後の考え方について

１．現状について

２．今後の考え方について

１．施設整備について １．第五期介護保険事業計画につ
いて

２．介護保険料について １．改定について
３．利用料について １．軽減措置について
４．総合事業について １．サービスの内容について

１．安全性の考え方について

２．除染の基準値について

３．除染の取り組みについて

１．これまでの取り組みについて
２．今後の取り組みについて

１．東野福祉ゾーンの考え方に
ついて

⑫
元
木
美
奈
子

４．土地利用について

① 被災者生活再建支援制度の
活用について

１．防災対策について

１．財政削減の考え方について

② 公共施設と隣接宅地の一体
的対策について

２．母子手帳について

１．平成24年度予算編成
の考え方について

３．保育行政について １．保育ステーション計画につ
いて

２．健康指導について

３．難聴児の対応について

① 危険物に対する安全管理と
地震・津波への対応について

２．液状化対策について

３．人事の考え方について

１．介護保険について

２．放射能汚染問題につ
いて

１．東日本大震災の影響を受け
て

３．避難訓練について

１．浦安市の独自の基準、取り
組みについて

⑭
美
勢
麻
里

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

⑬
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：全て一問一答）
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．設置目的

２．責任主体

３．目標
１．学校、幼稚園、保育園給食対
策
２．内部被ばくの考え方
３．市民の不安払拭の為の方策

２．市のＨＰ上の掲載文につい
て

１．放射線医学総合研究所とのや
り取りの経過

１．進捗状況 １．市内業者育成・保護方法

１．もたらすであろう経済効果
２．古紙回収方法の見直しについ
て

１．土地評価の下落原因 １．市の分析

１．点字ブロックの崩壊

２．穴の点在

１．設計書・見積書作成のあり方

２．設計書・見積書の作成目的

３．相談支援事業について

４．就労支援センターのあり方

５．一時ケアセンターのあり方
６．指定管理者制度選定
基準

１．選定に過去の不履行は影響
しないのか

１．不履行があった場合の評価方
法
１．目的

２．設置期間

１．入船中学校区の生徒、児童数
について
２．建設・開校のスケジュール
３．建設にかかわる調査・工法に
ついて
４．費用について

１．入船中学校の影響について

２．入船地区の小学校について
３．今後について

１．高洲球技場について

２．高洲地区から入船中学校まで
の通学路について
３．今後について

１．震災の影響について
２．工事、事業の進捗状況とその
問題について
３．今後の対応について

１．地域コミュニケーションにつ
いて
２．商業と地域の活性について

３．地区住民への説明について

１．護岸、道路、ライフラインの
整備について
２．仮換地の引越しについて

３．地域コミュニティの再構築に
ついて
１．高洲地区海浜公園で着工する
経緯、経過について
２．期待される効果について

３．工事スケジュールについて

４．費用について

５．今後について

１．放課後異年齢児事業
のあり方

１．制度設定のあり方

２．開校後の入船中学校区につ
いて

１．高洲地区に建設予定
の中学校について

１．理由

３．液状化土砂で作る防
潮堤について

１．決算審査における答弁内容

４．震災の影響

１．現在の状況について

２．道路の破壊

２．放射能汚染対策

５．浦安市の福祉行政の
あり方

１．食品への対策

３．浦安市廃棄物処理施
設長期包括責任委託事業 ２．経済効果

１．事業内容について

３．開校後の高洲地区の状況に
ついて

７．副市長２人体制

⑮
広
瀬
明
子

１．事業の進捗状況について⑯
岡
本
善
徳 ２．工事期間中の地区の状況に

ついて

３．工事完了後の課題について

２．堀江・猫実Ｂ地区区
画整理事業について

（質問方法：全て一問一答）

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）
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議員名 件 名 要 旨 細 目

１．広報への掲載

２．委託内容の区分

３．委託先決定方法
４．委託内容チェック方法

１．拡大施策

２．拡充施策

３．独自施策にかかるマンパワー

１．公民館

２．文化会館・ＷＡＶＥ101

３．学校施設

４．自治会集会所

１．利用目的制限

２．利用状況

１．各拠点での実態

２．広報活動

２．独自の拡大・拡充施策につ
いて

２．各施設の利用状況について

１．浦安市の家計簿

２．地域コミュニティの
核となる公共施設

１．設置根拠と設置目的につい
て

⑰
長
谷
川
清
司

（質問方法：全て一問一答）

１．節項目最大の「委託料」に
ついて

３．行政の広報活動拠点につい
て
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